



» Aus dem Rahmen fallen«

Ein Film von Waage e.V.

Körperakzeptanz FILM- & INFOABEND

„Aus dem Rahmen fallen“

Ein Dokumentarfilm von Waage e.V. in Hamburg



NETZWERK ESS-STÖRUNG
IM RHEINISCH-BERGISCHEN KREIS



www.erziehungsberatung.net

Film- & Infoabend zum Thema Körperakzeptanz

Das Netzwerk Ess-Störungen im Rheinisch-Bergischen Kreis lädt ein, das Thema Körperakzeptanz näher zu beleuchten und hat einen spannenden Film- & Infoabend zusammengestellt.

Der Dokumentarfilm nimmt uns mit auf die persönliche Reise von drei Menschen, die „aus dem Rahmen gefallen“ sind. Themen wie übermäßiges Essen, Dauerhunger, nie satt sein, Belohnungssessen und „Binge Eating“ werden durch den Zugang über persönliche Betroffenheiten erlebbar gemacht. Wir erfahren aus individuellen Geschichten, wie es sich anfühlt „aus dem Rahmen zu fallen“ und von dem Mut und dem Weg der Menschen, sich Hilfe zu holen.

Ein berührender Film, der die Probleme rund um das Thema Essen und Körperakzeptanz sichtbar macht und voller Mut machender Botschaften steckt.

Zwei Fachkräfte der Waage e. V. aus Hamburg begleiten den Abend mit anschließendem Austausch und Diskussion.

Dokumentarfilm „Aus dem Rahmen fallen“, 2023
Mittwoch, 15.05.2024 – 18:00h

Hermann-Löns-Forum
Willy-Brand-Straße 20
51469 Bergisch Gladbach

Infos unter: www.erziehungsberatung.net



Gleichstellungsstelle
Bergisch Gladbach

Rheinisch-Bergischer  Kreis



Hermann-Löns
Forum
& KITA Windrad
Nachbarschaft Familie Jugend Kinder